

**Musik-Comedy im Casino: Sascha im Quadrat**  
**Zu Gast: Georg Veit**  
**Sonntag, 27. Oktober 2024, 19.00 Uhr**

Das Kultformat geht mit seinem Publikum durch Höhen und Tiefen. Schon vor der Corona Pause waren sie kult. Nach den beiden Lockdowns, in denen sie uns mit ihren ROCKT zu HAUSE Konzerten aus dem leeren Capitol unterhalten und abgelenkt haben, sind sie deutschlandweit (und darüber hinaus bis nach Sibirien) bekannt. Auch in diesem Frühjahr kann man sie wieder live erleben! Die Reihe gibt es jetzt schon seit über 10 Jahren im Casino des Capitol Mannheim. Bei den Konzerten, bei denen sich Sascha Kleinophorst, Sascha Krebs, Frank Schäffer und Christof Brill einmal im Monat einen musikalischen Gast einladen, treffen großartige Interpretationen bekannter Songs auf Humor, der seinesgleichen sucht. Die fantastic four werden auch im Spätjahr 2024 wieder regelmäßig Gäste empfangen.

**Zu Gast im Oktober: Georg Veit**

Schon während des Literatur-Studiums beschäftigte sich Georg Veit besonders damit, auf welchen verschiedenen Wegen Literatur und Texte vermittelt werden können – ob im Theater, als Lesung, in Verbindung mit Musik und Bildern. Als Autor, Schauspieler und Regisseur ist er heute ganz dem Theater zugewandt und in zahlreichen Produktionen der freien Szene in Karlsruhe, Heidelberg und Mannheim zu sehen. Seit 1998 ist Georg Veit der künstlerische Leiter des Capitol Mannheim. Dabei gelang es ihm, mit einem Ensemble aus allen Sparten des Musiktheaters neue Ausdrucksformen im Musical und im musikalischen Theater zu entwickeln. „Der kleine Horrorladen“, „Cabaret“, „Hair“ sind die klassischen Stationen, „The Wolf with the Red Roses“ und „Heldenzeit“ die Auseinandersetzung mit der zeitgenössischen Pop-Musik und „Marilyn – The Last Sitting“ sowie „Karl Drais – die treibende Kraft“, „Blume Peter“ und „Ein Lied kann eine Brücke sein“ die eigenen Stücke. Die verschiedenen Stücke mit Mannheim Bezug erarbeitete er mit Michael Herberger, dem Mitbegründer der Söhne Mannheims und Absolventen der Popakademie. So gelingt es ihm immer wieder, verschiedenste Einflüsse in einem Projekt zusammenfließen zu lassen. Regelmäßig entstehen auf diese Weise auch Cross-Over-Konzerte mit der Deutschen Staatsphilharmonie Rheinland Pfalz und dem Dirigenten Ernst Theis. Aus sporadischen Auftritten mit Live-Lyrix wurde während der Pandemie-Livestreams „Rocktzuhause“ eine regelmäßiger Besuch bei „Sascha im Quadrat“. So ist es nur folgerichtig mal einen gesamten gemeinsamen Abend zu gestalten.

**Wer sind die Saschas?**

Sascha Kleinophorst war schon mit vielen Rock-Formationen unterwegs, u.a. trat er als Frontmann der Brass Machine in der ganzen Republik und mehrfach auf dem legendären Jazzfestival in Montreux auf. Darüber hinaus ist er, wie auch sein partner in crime Sascha Krebs langjähriges Mitglied des Capitol Ensembles mit großer Fangemeinde. Das „der kleine Sascha“, wie Sascha Krebs auch liebevoll genannt wird, im intimen Rahmen genauso rockt, wie auf den ganz großen Bühnen mit seiner Band „The Queen Kings“, ist mit Teil des Erfolgs von Sascha im Quadrat. Wir im Capitol lieben unsere Jungs!

**Sascha im Quadrat**  
**Zu Gast: Georg Veit**  
**Sonntag, 27. Oktober 2024, 19.00 Uhr**  
Musik-Comedy im Casino  
Sitzplatz 25,00€  
Stehplatz 21,00€  
Capitoler 10%

**Capitol Betriebs GmbH**

**Pressesprecherin**  
**Julia Wütscher**

Waldhofstr. 2  
68169 Mannheim  
Fon 0621 - 40 17 14 - 16  
Fax 0621 - 40 17 14 - 30  
Julia.wuetscher(at)capitol-mannheim.de

Geschäftsführerin  
Yvonne Geiger  
Amtsgericht Mannheim  
HRB 7821